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Ata da Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 12 de fevereiro de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 12 dias de fevereiro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes 
Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel 
Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson 
Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos 
Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos 
Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), 
Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo 
Francisco dos Santos, e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram 
ordinariamente para a 2ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o 
Vereador Amaro Honorato para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar Gessé 
Valério de Oliveira, que apresentou justificativa judicial. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação 
nº 072/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos, a capinação e a poda de árvores da Rua 47; 
Indicação nº 073/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos de obras acumulado na Rua 70; 
Indicação nº 074/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de metralhas de restos de obras da Rua 55, 
Cohab; Indicação nº 075/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza das seguintes vias: Av. Armínio 
Guilherme dos Santos e Rua Trapiche, e a limpeza no canal que divide as duas 
vilas, na Rua Ver. Vownei da Costa Machado, nos bairros Santo Inácio e Vila 
Social Contra Mocambo; Indicação nº 076/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que seja providenciada a 
limpeza nas calçadas e melhoria na iluminação na estrada do SENAI, Garapu; 
Indicação nº 077/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo para que seja feito o serviço de limpeza e a 
iluminação da Rua Manoel Alfredo Cavalcante, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 
078/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a podação de árvores, a capinação das calçadas e a reposição das 
tampas de esgotos da Rua 47; Indicação nº 079/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma no campo de 
futebol, a capinação e a reforma dos bancos da Rua 49; Indicação nº 080/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a capinação, a coleta de lixo e melhoria na iluminação da Rua Olavo 
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Bilac; Indicação nº 081/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo para que seja feita a coleta do lixo das calçadas e da 
Rua 19, Bela Vista; Indicação nº 082/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que seja elaborado um Projeto 
de Lei, que disponha sobre a utilização do sistema viário para transporte 
individual privado e remunerado de passageiros, intermediados por plataformas 
digitas no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 
083/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a implantação 
do Programa Esporte & Vida com aulas de Zumba e Ginástica na Academia da 
Cidade da Praia de Gaibu; Indicação nº 084/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho da Rua 
Euclides Alves dos Santos, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 085/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja 
recolhido o entulho da Rua 16, Charneca; Indicação nº 086/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho 
na ladeira principal do Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 
087/2019, ereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação, a operação tapa buracos e a reposição de tampas nas canaletas da 
Rua Manoel Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação nº 088/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem na Rua do Espinheiro, Pirapama; Indicação nº 
089/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 4ª Travessa da Rua Quatro, em Novo 
Horizonte; Indicação nº 090/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da Rua 05, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 091/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho da Rua 21, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 092/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho da Rua 27, Cohab; 
Indicação nº 093/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo que seja recolhido o entulho da Rua 61, Cohab; Indicação nº 094/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja 
recolhido o entulho da Rua 77, Cohab; Indicação nº 095/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja recolhido o entulho 
da Rua Senador José Ermínio de Moraes, Bairro São Francisco; Indicação nº 
096/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a drenagem e que sejam feitas as calçada das ruas: Padre Moisés 
Lindoso, Raquel de Queiroz e a Monteiro Lobato; Indicação nº 097/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem no acesso principal do Engenho Algodoais; 
Indicação nº 098/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção e os reparos em toda Escola Municipal Jason 
Brandão; Indicação nº 099/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Escola Municipal Monteiro Lobato; 
Indicação nº 100/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Escola Municipal Cláudio Gueiros Leite; 
Indicação nº 101/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
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Poder Executivo reformas estruturais, bem como a criação de rotas de 
acessibilidade no prédio do CTA Hebert de Souza; Indicação nº 102/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que 
sejam feitas dedetizações nas instalações e arredores do Hospital Municipal 
Mendo Sampaio; Indicação nº 103/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo que seja realizada a poda da árvore localizada na 
Rua Antônio Augusto dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 104/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que seja realizada 
a poda das árvores localizadas no Engenho Algodoais; Indicação nº 105/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma e a manutenção de todo o prédio do Centro de Vigilância Ambiental 
(CVA); Indicação nº 106/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo o fechamento da tampa de esgoto localizada no 
estacionamento da Escola Municipal Marivaldo Burégio, como também a 
capinação nos arredores da unidade de ensino; Indicação nº 107/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas de 
proteção para as canaletas de drenagem frontal da Associação dos Moradores da 
Cohab e da Escola Monteiro Lobato; Indicação nº 108/2019, Vereador Ronaldo 
dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do 
meio fio da Rua Treze, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
109/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a 
celebração de convênio entre Governo Estadual (LAFEPE), e o Governo 
Municipal para a distribuição de lentes e óculos para munícipes em situação de 
vulnerabilidade social; Indicação nº 110/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam realizadas obras no Centro 
Cultural Onze Negras, comunidade da Pista Preta; Indicação nº 111/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação das 
canaletas de esgoto e a recuperação das calçadas da Rua Manoel Amaro da 
Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 112/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da 
Rua do Sol e a Rua São Jorge, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 016/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
13, Quadra 13, Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 017/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem na Rua 13, Quadra 13, Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 018/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Quadra 22, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 019/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a substituição das atuais lâmpadas por lâmpadas de led da 
Comunidade Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 020/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Quarta Travessa Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 021/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Quarta Travessa Prefeito Diomedes Ferreira de 
Melo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 022/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do 
Sossego, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 023/2019, 
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Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
do Sossego, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 024/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 025/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua da Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 026/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo no Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 027/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo para a Quadra 21, Loteamento 
Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 028/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da Rua do Fosco, Pontezinha; Requerimento nº 029/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; Requerimento nº 030/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da compostagem 
do bairro de Pontezinha; Requerimento nº 031/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua do Riso, Loteamento Santa 
Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 032/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma das canaletas da Rua 1, Pontezinha; 
Requerimento nº 033/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação das canaletas da Rua Macau, Loteamento Jardim 
Vertente, Pontezinha; Requerimento nº 034/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Linha, Pontezinha; 
Requerimento nº 035/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 02, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Requerimento nº 036/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de canaletas na Rua 02, Loteamento Santa Terezinha, 
Pontezinha; Requerimento nº 037/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua do Coqueirinho, Pontezinha; 
Requerimento nº 038/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a reposição de tampas das canaletas da Rua 
Primeira Travessa do Areal, Pontezinha; Requerimento nº 039/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua José 
Albertino do Monte, Pontezinha; Requerimento nº 040/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua A, Jardim Vertente, 
Pontezinha; Requerimento nº 041/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação das canaletas da Rua A, Loteamento Jardim 
Vertente, Pontezinha; Requerimento nº 042/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua do Riso, Loteamento Santa 
Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 043/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a reposição das tampas do 
esgoto da Rua Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; Requerimento nº 
044/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua da Merendiba, Pontezinha; Requerimento nº 045/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
01, Pontezinha; Requerimento nº 201/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
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que solicita a 1ª Delegacia de Polícia de Homicídios da 40ª circunscrição para que 
sejam prestadas informações sobre o andamento das investigações do homicídio 
que vitimou o Sr. Aldemar José de Souza, ocorrido em Enseada dos Corais em 
19/06/2018; Requerimento nº 202/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a ativação dos serviços de Arte-educadores de Trânsito no Cabo 
de Santo Agostinho; Requerimento nº 203/2019, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de cães e gatos abandonados no 
bairro de Pontezinha; Requerimento nº 217/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo na Rua 29, Charnequinha; Requerimento nº 218/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a Companhia 
Energética de Pernambuco (CELPE) do Município que autorize a substituição da 
iluminação por led da Rua 10, Charnequinha; Requerimento nº 219/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
e a Companhia Energética de Pernambuco (CELPE) do Município que autorize a 
substituição da iluminação por led da Rua 29, Charnequinha; Requerimento nº 
220/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua 29, nº19, Charnequinha; 
Requerimento nº 221/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua 29, nº12, 
Charnequinha; Requerimento nº 222/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na 4ª 
Travessa da Rua Quatro, Novo Horizonte; Requerimento nº 223/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a 
Companhia Energética de Pernambuco (CELPE), que autorize a substituição da 
iluminação por led na 4ª Travessa da Rua Quatro, Novo Horizonte; Requerimento 
nº 224/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma escadaria na 4ª Travessa da Rua Quatro, 
Novo Horizonte; Requerimento nº 225/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a Companhia Energética de 
Pernambuco (CELPE), a substituição da iluminação por led na Rua do Espinheiro, 
Pirapama; Requerimento nº 226/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixos na 
Rua do Espinheiro, Pirapama; Requerimento nº 227/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do 
canal na antiga Rua 51, Bairro São Francisco Requerimento nº 228/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de coletores de lixo na antiga Rua 51, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 229/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Sr. Fábio Henrique Mendes da Fonseca, Secretário de Defesa Social do Cabo 
de Santo Agostinho, convocando-o para participar da realização de uma 
audiência pública, na pauta, o Projeto de Lei nº 009/2019, que visa coibir o 
transporte clandestino de passageiros, no âmbito do Município; Requerimento nº 
235/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita que seja 
realizada por esta Casa uma audiência pública para discutir o Projeto de Lei nº 
007/2019 de origem do Poder Executivo Projeto de Lei nº 17/2019, Vereador 
Neemias José, que proíbe a cobrança de tarifa de pedágio no Município do Cabo 
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de Santo Agostinho, aos taxistas devidamente regularizados; Projeto de Lei nº 
18/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que dispõe sobre a concessão 
de passagens aos atletas do município; Projeto de Lei nº 19/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que “Cria o Programa Varejão Noturno no âmbito do Município 
do Cabo de Santo Agostinho e normatiza as atividades comerciais desenvolvidas 
por feirantes e ambulantes realizadas irregularmente em vias, calçadas e 
Avenidas. O Programa visa destinar logradouros e áreas públicas para o exercício 
da atividade comercial, com instalações provisórias e removíveis, bem como 
normatiza outras providências”; Projeto de Lei nº 20/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que institui a política de mobilidade sustentável e de 
incentivo ao uso de bicicleta e dá outras providencias; Projeto de Lei nº 21/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que institui o programa de reabilitação 
da pessoa com deficiência no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 24/2019, Coletiva, que altera art. 9º, o §2º 
do art. 19, o § 1º do art. 21, e o art. 24 da Lei Orgânica Municipal. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para 
Débora, representante do grupo de mães e pais de crianças especiais do Cabo de 
Santo Agostinho, solicita um Voto de Aplauso para Rubens, representante do 
grupo PAI protetor dos animais indefesos, solicita um Voto de Aplauso para 
Dapaz, representante do grupo Adote um 4 patas; Vereador José Feliciano que 
solicita uma Voto de Aplauso para Professora Cátia Dolores Barbosa Barros pelo 
aniversário, solicita um Voto de Aplauso para a Srª Maria José Gomes Pessoa, 
pelo aniversário no dia 10 deste mês, solicita um Voto de Aplauso para a 
Professora Adriana Jerônimo, pelo aniversário no dia 10 deste mês; Vereador 
José de Arimatéia que solicita um Voto de Aplauso para o Coordenador da 
Assembleia de Deus da Área 64 (Charneca, Pirapama e Novo Horizonte), Sr. 
Valdesio Lopes pela sua consagração a Pastor; Vereador César Paiva que solicita 
um Voto de Aplauso ao Sr. Rubens, da associação PAI, solicita um Voto de 
Aplauso para Secretária de Educação, Sueli Nunes, pelo brilhante trabalho, 
solicita um Voto de Aplauso para João Ivison, pela conquista como esportista; 
Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Pesar para a família do jornalista 
Ricardo Boechat. Neste momento, o Presidente concede a Tribuna Livre ao Sr. 
Adriano Joseph que questiona o maior valor da passagem de ônibus para o Cabo 
de Santo Agostinho, que custa anel B, e pede apoio dos Vereadores para que 
esse valor diminua. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
propõe comissão para acompanhar o assunto debatido na tribuna livre, fala sobre 
a necessidade de um centro de reabilitação para pessoas com deficiência, pede 
melhorias no centro de zoonoses e afirma que vai pedir informação ao TCE sobre 
a situação do centro de zoonoses; em aparte, o Vereador Neemias José afirma 
que vai hoje à tarde ao centro de zoonoses e convida os demais Vereadores para 
ir com ele; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este lê e defende o Projeto de 
Lei nº 21/ 2019; em aparte, o Vereador Ronaldo Santos afirma que já há um 
projeto para o centro de reabilitação das pessoas com deficiência que será 
construído ao lado do Centro Social Urbano da Vila Social; em aparte, o Vereador 
César Paiva corrobora com a informação de que o centro de reabilitação será 
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construído; em aparte, o Vereador José de Arimatéia informa que a planta deste 
centro de reabilitação não existe e estão enrolando a população; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este concorda que estão enganando mães que saem 
para tratar seus filhos no Recife, que ganham um salário mínimo para remédio, 
deslocamento, e que no Município existem mais de 20 mil pessoas deficientes, e 
a promessa do centro de recuperação, que é de campanha, não é cumprida; 
Vereador José Feliciano, que defende sua indicação para colocação de faixa de 
pedestre, e dos Requerimentos nº 133/2019 e 134/2019; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro pede a manutenção das câmeras que já foram colocadas na 
cidade e que não funcionam; de volta ao Vereador José Feliciano, este fala sobre 
projeto de lei que proíbe inauguração de obras inacabadas; em aparte, o 
Vereador César Paiva afirma que defende o projeto para proibição de 
inauguração de obras inacabadas e pede audiência com o secretário de Saúde 
para falar sobre o centro de reabilitação; em aparte, o Vereador Vicente Mendes 
afirma que apoia a construção do centro de reabilitação; de volta ao Vereador 
José Feliciano, este fala sobre o Requerimento 201/2019; Vereador José de 
Arimatéia que sustenta ter falado sobre a situação do transporte do Cabo de 
Santo Agostinho, na última segunda-feira, com o presidente do Grande Recife 
Consórcio, lembra os desvios do Caboprev do Prefeito Lula Cabral e pede 
auditoria no Caboprev; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro defende a 
auditoria no Caboprev, e sugere ir ao Secretário de Saúde para saber se o projeto 
do centro de reabilitação existe; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este se 
coloca à disposição para saber a verdade; Vereador César Paiva, que fez ofício 
para Compesa para fazer visita técnica para a barragem de Pirapama que está 
em risco, pede que seja formada uma comissão para acompanhar, fala sobre o 
Projeto de Lei nº 18/2019; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro afirma que não 
se precisa de tanto projeto de lei, precisa praticar o que já tem, e precisa restaurar 
o centro de zoonoses; de volta ao Vereador César Paiva, este diz que todos 
devem cobrar juntos; Vereador Jefferson Marcos que pede a vinda do Secretário 
de Saúde, fala sobre os animais soltos em Pontezinha e quer saber para onde 
eles estão sendo levados, pede intervenção na comunidade de Vila Nova, que 
precisa de PSF, de limpeza no canal, de iluminação e escola, cobra calendário 
das ações integradas da operação verão; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel 
diz que o Cabo tem uma das maiores arrecadações do Estado e que as 
prioridades na cidade são invertidas, fala que as leis precisam ser executadas 
pois não falta dinheiro no Município, lembra que o projeto de uma clínica 
veterinária foi vetado e que precisa castrar os animais; de volta ao Vereador 
Jefferson Marcos este reforça querer informações sobre a operação verão e quer 
saber quando será feito o centro de reabilitação; Vereador Flávio Átila que afirma 
que o Prefeito em Exercício Keko fará o centro de reabilitação, diz que o projeto é 
importante, diz que o centro de zoonoses está sendo reformado desde 31 de 
janeiro, e que sobre a fala do Adriano Joseph vai colocar o problema no conselho 
de transporte, sustenta que as igrejas evangélicas estão reclamando da secretaria 
de planejamento do Município que tem criticado as obras; em aparte, o Vereador 
César Paiva afirma estar preocupado com a falta de atenção com as igrejas 
evangélicas; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel defende um projeto de um 
centro de fisioterapia e afirma que precisará se ausentar para ir a um 
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sepultamento; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos pede audiência pública 
sobre a questão das igrejas e defende a criação do centro de fisioterapia; em 
aparte, o Vereador José Feliciano critica o tecnicismo prejudicando as igrejas; em 
aparte, o Vereador Labreildes Inácio sugere que se discuta essa perseguição com 
as igrejas evangélicas; em aparte, o Vereador Ricardo carneiro defende audiência 
pública para cuidar do problema das igrejas evangélicas; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia pede esclarecimentos sobre projetos de lei do Poder Executivo; 
de volta ao Vereador Flávio Átila, este fala da indicação sobre posto de PSF na 
Vila Nova e de projeto de lei que proíbe veículo de tração animal no Município. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro 
secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
001/2019, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Indicação nº 002/2019, 
Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Indicação nº 003/2019,  Vereador Flávio 
Átila-Flávio do Fórum; Indicação nº 004/2019, Vereador Neemias José; Indicação 
nº 005/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 006/2019, Vereador Neemias 
José; Indicação nº 007/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 008/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 009/2019, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 010/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 011/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 012/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 013/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 014/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 015/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 016/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 017/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 018/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 019/2019, Vereador Neemias 
José; Indicação nº 020/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 021/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 022/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 023/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 024/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Indicação nº 025/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 026/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 027/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 028/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 029/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 030/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 031/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
032/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 033/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 034/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 035/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação 
nº 036/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 037/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 038/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 039/2019,  Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 040/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 041/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; 
Indicação nº 042/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 
043/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 044/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 045/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 046/2019, Vereador Labreíldes 
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dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 047/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - 
Irmão Del; Indicação nº 048/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; 
Indicação nº 049/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 
050/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del; Indicação nº 051/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 052/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 053/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 054/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 055/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 056/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
057/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 058/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 059/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 060/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho; Indicação nº 061/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 062/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
063/2019, Vereador José Domingos; Indicação nº 064/2019, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 065/2019, Vereador José Domingos; Indicação nº 
066/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
067/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
068/2019,  Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
069/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
070/2019, Vereador Everaldo Cabral; Indicação nº 071/2019, Vereador Everaldo 
Cabral; Requerimento nº 001/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
002/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 003/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 004/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 005/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
006/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 007/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 008/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 009/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 010/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
011/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 012/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 013/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 014/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
015/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 133/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 134/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Requerimento nº 135/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
146/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 157/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 158/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Requerimento nº 169/2019, Vereador José Domingos; Requerimento nº 170/2019, 
Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 171/2019, Vereador Amaro 
Honorato; Requerimento nº 172/2019, Vereador Amaro Honorato; Requerimento 
nº 173/2019, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 174/2019, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 189/2019, Vereador José Arimatéia; 
Requerimento nº 190/2019, Vereador Gessé Valério; todas aprovados a 
unanimidade. Em continuidade, o Presidente convida o Procurador da Casa para 
orientar sobre a leitura da denúncia do TRF 5 contra o Prefeito Luiz Cabral de 
Oliveira Filho e a determinação de votação para instalação da Comissão de 
Cassação contra o Prefeito, o Procurador explica o rito que deverá ser seguido do 
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Decreto-Lei 201/1967, na sequência o Presidente determina a Secretária da 
Sessão para que leia a denúncia; lida a denúncia, esta é colocada em votação 
nominal sobre a aceitação ou não do processo de cassação do Prefeito Luiz 
Cabral de Oliveira Filho; em Votação: Amaro Honorato da Silva, vota contra a 
instalação da comissão de cassação; Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), vota contra a instalação da comissão de cassação; Carlos José Mendes 
Silva (Galego da Farmácia), vota contra a instalação da comissão de cassação; 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, vota contra a instalação da comissão de 
cassação; Ezequiel Manoel dos Santos, ausente no momento da votação; 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), vota contra a instalação da 
comissão de cassação; Gessé Valério de Oliveira, ausente da sessão plenária; 
Jefferson Marcos Bezerra, vota contra a instalação da comissão de cassação ; 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, vota a favor da instalação da comissão de 
cassação; José Domingos dos Santos, vota contra a instalação da comissão de 
cassação; José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), vota contra a instalação 
da comissão de cassação; Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), vota 
contra a instalação da comissão de cassação; Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), vota contra a instalação da comissão de cassação; Neemias 
José Silva, vota contra a instalação da comissão de cassação Ricardo Carneiro 
da Silva (Ricardinho), vota a favor da instalação da comissão de cassação 
Ronaldo Francisco dos Santos, vota contra a instalação da comissão de 
cassação; obtendo a votação o seguinte resultado: dois Vereadores ausentes, 
dois vereadores a favor da abertura do processo de cassação contra o Prefeito 
Luiz Cabral de Oliveira Filho e 12 Vereadores contra a abertura do processo de 
cassação do Prefeito Luiz Cabral de Oliveira Filho; sendo arquivada a denúncia. 
Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 19 
de fevereiro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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